



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>88 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>N-40871</b>
Prix	<b>895 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice Mont-Boron, dans une petite copropriété de standing avec piscine et jardin, à l'abri des regards, à deux pas du col de Villefranche et de ses commerces, venez découvrir ce magnifique 3 pièces de 88 m<sup>2</sup> entièrement rénové avec des matériaux de grande qualité! Au calme absolu et jouissant d'une vue panoramique ville et mer jusqu'au cap d'Antibes et à l'Estérel, l'appartement est composé d'une belle entrée, d'un vaste séjour de 39 m<sup>2</sup> avec cuisine américaine aménagée et équipée, les 2 ayant accès à une terrasse profonde de 20 m<sup>2</sup> exposée sud-ouest, d'une chambre de maître avec dressing et ...

*Nice Mont-Boron, in a small luxury condominium with swimming pool and garden, just a stone's throw from the Col de Villefranche and its shops, come and discover this magnificent 2 bedroom apartment of 88 sqm, entirely renovated with top-quality materials! In absolute calm, with panoramic city and sea views as far as Cap d'Antibes and the Estérel, the apartment consists of a beautiful entrance hall, a vast 39 sqm living room with fitted and equipped open-plan kitchen, both with access to a deep 20 sqm south-west-facing terrace, a master bedroom with dressing room and full en suite bathroom, ...*

## **CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE**

2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

